

El Proder Almanzora y la Ual realizarán un catálogo de construcciones rurales tradicionales en la Comarca

(17/3/2005 09:39) | > Universidad



El presidente del Proder y el rector de la Ual firmaron ayer un convenio para materializar el estudio, que tiene 17.000 euros de presupuesto

La Universidad de Almería va a realizar un estudio de las construcciones rurales de la Comarca del Almanzora, tales como molinos de agua, almazaras, cortijos y casas señoriales, entre otras, gracias al convenio firmado entre la institución académica y el Grupo de Desarrollo Rural del Almanzora, gestor del programa Proder. Este martes, el presidente del Proder Almanzora, Juan Antonio Lorenzo Cazorla, y el rector de la Ual, Alfredo Martínez Almécija, firmaron un convenio por el que el Área de Ingeniería de la Construcción de la Universidad prestará servicios al Proder para el estudio referido.

“Vamos a hacer una catalogación de las construcciones rurales más importantes, sobre todo las que están ligadas a la agricultura, lo que va a servir para crear una ruta turística, coordinada por el Área de Investigación Rural de la Universidad de Almería. Se trata de una colaboración relevante, por la que el Proder va a seguir haciendo inventario y sacando partido de los recursos turísticos con los que cuenta la Comarca”, ha comentado el presidente del Proder Almanzora, Juan Antonio Lorenzo.

El proyecto cuenta con 17.000 euros de presupuesto; tras su realización el Grupo de Desarrollo Rural elaborará una publicación que será presentada en sociedad pero que no estará disponible para la venta, sino que sólo se encontrará en bibliotecas y organismos relacionados con el Proder.

Según ha manifestado Juan Antonio Lorenzo Cazorla, el trabajo estará finalizado para el próximo mes de junio. Aunque el expediente se tramitó en el Proder hace ya tiempo, era preciso firmar el convenio para que la Universidad pudiera empezar a trabajar en el proyecto. “Para el verano es posible que se pueda difundir el catálogo, pero no estará a la venta, sólo podrá ser consultado en ciertos puntos”, ha explicado el presidente del Proder Almanzora.

Con la caracterización de las construcciones auxiliares del Almanzora, el Grupo de Desarrollo Rural de la Comarca podrá valorar su puesta en valor como recurso turístico, tras realizar las rehabilitaciones que sean necesarias. “Al final de los trabajos, el Proder podrá contar con una herramienta muy útil que versará sobre otra importante posibilidad turística de la Comarca, en la que abundan las almazaras, los molinos, los cortijos, etcétera. Además de poder elaborar mapas con las rutas de esas construcciones, el Proder contará con un inventario de edificaciones tradicionales muy útil para proyectos futuros”, ha añadido Juan Antonio Lorenzo Cazorla.

El presidente del Proder Almanzora ha valorado muy positivamente esta colaboración con la Universidad de Almería. “Esperemos que las relaciones entre el Proder y la Ual continúen; de hecho, se están planteando proyectos futuros muy interesantes”, ha concluido Lorenzo Cazorla.